
Hat das Potential?
Beitrag von „apfel-baum“ vom 28. Juni 2020, 23:40

die 1070 und 1080 sind nach wie vor gute karten, via win oder linux . das die nach high sierra
nicht mehr unterstützt werden ist eine geschichte zwischen dem apfel und nvidia

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49238-hat-das-potential/?postID=618230#post618230

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/49238-hat-das-potential/?postID=618230#post618230

